

Rechtsträger des Krankenpflegevereins Schönenberg

Der Rechtsträger des Krankenpflegevereins Schönenbergs der eine
Förderungsgemeinschaft darstellt,
ist die Katholische Kirchengemeinde Schönenberg selbst. Wir stehen für
Solidarität aus christlicher Verantwortung für Jung und Alt.

Seit der Gründung der Katholischen Sozialstation Ellwangen im Jahr 1984 war
Kirchengemeinde Schönenberg zusammen mit neun weiteren
Kirchengemeinden in der Umgebung, Träger und Partner der Sozialstation.

Am 01.01.2015 schlossen sich beiden Katholischen Sozialstationen Ellwangen
und Aalen zum neuen Sozialstationenverbund St. Martin gGmbH.
Die Kirchengemeinde Schönenberg ist mit weiteren Kirchengemeinden und
Stiftungen, Gesellschafter der neuen Sozialstation St. Martin gGmbH.
Durch diese kirchliche Trägerschaft, bleibt die Einbindung der örtlichen
Kirchengemeinden, in die Sozialstation und der Familienpflege Ostalb, die unter
dem Dach der Sozialstation angesiedelt ist, nach wie vor bestehen.

Der Krankenpflegeverein ist in diesem Konstrukt der ambulanten Pflege, ein
wichtiges Bindeglied zwischen Gemeindemitgliedern, Kirchengemeinde und
Sozialstation.

Gleichzeitig fördert und unterstützt er seine Mitglieder auch mit
Gebührenerlassungen bei Inanspruchnahmen durch Diensten der Katholischen
Sozialstation, beziehungsweise der Familienpflege Ostalb.

Wenn Sie den Krankenpflegeverein in seinem Wirken mit Ihrer Mitgliedschaft
unterstützen möchten, können Sie das gerne tun. Darüber hinaus könnte auch
Ihnen einmal eine Unterstützung durch den Krankenpflegeverein zu Gute
kommen.

Die Flyer liegen in der Kirche aus. Gerne beantworten wir auch ihre Fragen.
Pfarrbüro Schönenberg Tel.: 07961-919370